

((Schulthess Klinik))

((Medienmitteilung Präsidentenwechsel Schulthess-Stiftung))

Präsidentenwechsel bei der Wilhelm Schulthess-Stiftung: Peter E. Bodmer übernimmt von Franz von Meyenburg

Die Wilhelm Schulthess-Stiftung verabschiedet sich von ihrem langjährigen Präsidenten Franz von Meyenburg, der das Amt seit 2009 innehatte. Am 5. Dezember übergab er im Rahmen der Stiftungsratssitzung den Vorsitz an Peter E. Bodmer, der ab 1. Januar 2025 die Stiftung leiten wird. Die Schulthess Klinik und die Stiftung danken Franz von Meyenburg für sein visionäres Engagement und begrüßen Peter E. Bodmer als neuen Stiftungsratspräsidenten.

Am 5. Dezember 2024 ging eine Ära zu Ende: Franz von Meyenburg übergab nach fast drei Jahrzehnten als Stiftungsrat und zuletzt 15 Jahren als Präsident der Wilhelm Schulthess-Stiftung den Vorsitz an Peter E. Bodmer. Franz von Meyenburg hat die Stiftung und die Schulthess Klinik über viele Jahre hinweg entscheidend geprägt und in ihrer Entwicklung gefördert.

Franz von Meyenburg – leidenschaftliches Engagement und Weitsicht

Franz von Meyenburg wurde 1997 in den Stiftungsrat berufen, übernahm 2001 das Vizepräsidium und stand der Stiftung ab 2009 als Präsident vor. In seiner Amtszeit prägte er die Entwicklung der Schulthess Klinik entscheidend. Wichtige Meilensteine waren der Klinikneubau auf der Lengg 1996, der Erweiterungsbau 2006 sowie der Ausbau zur heutigen Klinik 2016. Zudem trieb er Kooperationen mit Institutionen wie der ETH Zürich (mit drei Stiftungsprofessuren), der Universität Zürich, dem Universitätsspital Zürich und der Charité Berlin voran. Zu seinen jüngsten Ehrungen zählt die Ernennung zum Ehrenrat der ETH Zürich im November 2023, die ihm für seine herausragende Förderung des Hochschul- und Klinikstandorts Zürich verliehen wurde.

Franz von Meyenburg führte die Klinik mit strategischer Weitsicht in eine starke Marktposition und etablierte ein modernes Management. Die Errungenschaften seiner Amtszeit spiegeln sich in internationalen Anerkennungen wider: Seit einigen Jahren zählt die Schulthess Klinik im Newsweek-Ranking zu den weltweit führenden Orthopädiezentren und wird seit sechs Jahren als beste orthopädische Klinik der Schweiz ausgezeichnet. Franz von Meyenburgs Engagement für Lehre, Forschung und Patientenversorgung hat die Stiftung nachhaltig geprägt. «Es war mir stets ein Anliegen, die Klinik im Dienst der Gesellschaft und zum Wohl der Patienten weiterzuentwickeln», sagt von Meyenburg, der sich nun aus der aktiven Stiftungsarbeit zurückzieht.

Als Anerkennung für seine grossen Verdienste wurde Franz von Meyenburg am 5. Dezember 2024 zum Ehrenpräsidenten der Wilhelm Schulthess-Stiftung ernannt.

Peter E. Bodmer – ein visionärer Leader übernimmt

Peter E. Bodmer übernimmt ab 1. Januar 2025 das Amt des Stiftungsratspräsidenten. Er ist seit 2018 Mitglied des Stiftungsrats und seit 2023 Vizepräsident der Wilhelm Schulthess-Stiftung. Peter E. Bodmer ist ein erfahrener Unternehmer, der mit strategischem Geschick und Fingerspitzengefühl komplexe Change- und Multi-Stakeholderprojekte begleitet. Als Chairman & CEO der Beka Group sowie in beratenden und leitenden Funktionen verschiedenster Unternehmen und Institutionen im In- und Ausland hat er wertvolle Erfahrung gesammelt. Unter anderem in den Bereichen Healthcare und Bildung. Dazu zählen Engagements für die Reha Klinik Schloss Mammern, für das Universitätsspital Zürich und Bumrungrad in Thailand. Im Bereich Forschung und Lehre arbeitet Peter E. Bodmer als Vizepräsident des Universitätsrates. Mit langjähriger Erfahrung in General Management, Finanzen, Business Development und M&A verantwortete Peter E. Bodmer zudem in verschiedenen Branchen, Konzernen und Unternehmen die strategische und operative Neuausrichtung sowie die Umsetzung grosser Infrastrukturprojekte. Die Wilhelm Schulthess-Stiftung

freut sich, mit Peter E. Bodmer eine erfahrene Führungspersönlichkeit gewonnen zu haben, die die gemeinnützigen Ziele der Stiftung weiter voranbringen wird.

Über die Wilhelm Schulthess-Stiftung

Die Wilhelm Schulthess-Stiftung wurde 1935 gegründet und verfolgt seitdem das Ziel, den Menschen durch Spitzenmedizin und Forschung in der Orthopädie zu helfen. Die Stiftung unterstützt die Arbeit der Schulthess Klinik und fördert sowohl die Patientenversorgung als auch die Forschung im Bereich der Orthopädie.

((SoMe-Post))

((Version 1))

Präsidentenwechsel bei der Wilhelm Schulthess-Stiftung

Nach 15 Jahren übergibt Franz von Meyenburg das Präsidium der Stiftung an Peter E. Bodmer. Mit Weitsicht und Engagement prägte Franz von Meyenburg die Entwicklung der Schulthess Klinik entscheidend. Die Stiftung dankt ihm herzlich und heisst Peter E. Bodmer als neuen Präsidenten willkommen.

 Mehr dazu lesen Sie hier: [\[Link zum Artikel\]](#)